



Gobernador Mesías Guevara reconoció labor de arqueólogos japoneses

Por su invaluable aporte en la investigación de la cultura andina.

Por: Dirección de Comunicación y Relaciones Públicas

Yoshio Onuki y Yuji Seki, doctores japoneses en arqueología fueron reconocidos con la Medalla de Honor por el Gobierno Regional de Cajamarca por su invaluable aporte en la investigación de la cultura andina.

El gobernador Mesías Guevara hizo entrega de las medallas distintivas a los dos académicos Onuki y Seki, quienes marcaron un hito en la Historia del Perú. La actividad se desarrolló en el marco de celebración de los 40 años de investigación arqueológica en Cajamarca.

“Conocer la historia de nuestra región es motivo de orgullo. La historia tiene un rol fundamental para la identidad de los pueblos. Ese conocimiento nos permite conectar con nuestras raíces”, expresó el titular regional.

“Cajamarca es mi segunda tierra. Estoy muy contento. Es importante transmitir nuestros conocimientos y nuestras experiencias a los estudiantes para que conozcan nuestro trabajo”, expresó Seki.

Onuki resaltó la importancia de Cajamarca en la Historia del Perú. “Hay mucho por descubrir, no es solo arqueología. Hay mucha riqueza en esta tierra”, acotó.

Dato

La población puede disfrutar de la muestra Kuntur Wasi y Pacopamapa en el museo del complejo monumental de Belén. Esta exposición está abierta durante los próximos seis meses.